

# 椎の木

令和 3年 1月12日  
庄小学校 石田 和成



3学期がスタートしました。全国的に新型コロナウイルスの感染者が増え続けています。毎日の学習だけでなく、けん玉大会、縄跳び大会、6年生を送る会などの行事を計画通り実施でき、お子さんに達成感や充実感を持たせられることを願うばかりです。学校でも、マスク着用、手洗い、換気、給食前と下校後のお子さんの机の消毒、ドアの取手や階段の手すり等の消毒など、新型コロナウイルス感染防止に努めていきます。各ご家庭でも引き続き感染防止にご協力をお願いします。

2学期末の通知簿渡して、いくつかの質問やご意見を頂きました。

## ◇「子どもが、教室が寒いといっている・・・。」

全館暖房を入れていますが換気のため、例年より室温は低めです。文部科学省のガイドラインは『気候上可能な限り常時換気、困難な場合はこまめに換気（30分に1回以上、数分間、窓を全開にする）する』です。本校は常時換気を採用

し、教室と廊下の間の窓を少しずつ開け、教室の外窓を1ヶ所のみ約10cm開けています。どうすればあまり寒くならず換気も十分に出来るか、今後もいろいろ試していきます。保護者の方もよい知恵がありましたら、お知らせください。また、寒さに耐えかねるようでしたら、教室内でも外套等を着させることも検討しています。

教室に設置されたエアコンは暖房運転も可能ですが、暖房は冷房より消費電力が多く、校舎の配電設備は6教室全部を暖房運転するだけの電力容量はないそうです。



## ◇「市貸与のコンピュータ端末のセキュリティはどうなっているのか？」



現在のところ、コンピューターウイルス防止のセキュリティソフト等はインストールされていません。各ご家庭の端末と違い、電話番号やメールアドレス、クレジットカード情報などの個人情報には保存されていません。ドリルパークの活用、Webでの調べ学習、そして将来的にWeb会議システムを用いてオンライン授業など、学習目的の活用で、コンピューターウイルス感

染や個人情報漏洩等の危険性は低いと考えられます。ただ、教育委員会も、学校も、各ご家庭も初めての経験です。想定外のことがあるかもしれません。お気づきのことがありましたら、ご連絡ください。教育委員会にも報告し、対応を検討します。

毎日のようにコンピューター端末を持ち帰ることになると、お子さんの登下校時の荷物が増えることとなります。家庭に持ち帰る必要性が低いものは学校に置き、お子さんの登下校時の荷物を減らすようにします。また、登下校時にコンピューター端末を破損する心配もあります。専用バックに入れて手で持つより、ランドセルの中央に教科書で挟むようにして入れる方が安全性が高いと判断しました。本体むき出しでランドセルに入れても大丈夫と思っています。破損が心配なご家庭は袋などを準備されて、袋に入れてランドセルに入れるなどされてもよいです。

（裏面に続く）

◇「集団登校の班員がうまくそろわない。」

児童は時計を持っていないため、班員がそろわないときはいつまで待てばいいか判断できません。そこで集合時刻になったら、班員がそろわなくても出発することに、全班統一します。地区こども会で、時間を守って集まるように指導しました。



また、降雪等の悪天候時は学校到着が遅れても大丈夫です。通常の集合時刻に集まってください。早く出発する必要はありません。

その他のお気づきのことがありましたら、何なりとお知らせください。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。

☆ **卒業式 3月19日（金）午前中** に決定しました。

新型コロナウイルスの感染状況に大きな変化がなければ、来賓の臨席なし、保護者は6年生の1戸2名のみ、在校生は会場が密にならない範囲で参加、内容を縮減して短時間でいきます。それぞれの学校が、規模（児童数）に応じて計画を立てています。

本校では1・2限授業後に1・2年生は下校し、3～6年生で式を行う予定です。開式時刻等、当日の日程等が決まりましたら改めてお知らせします。

---

## 校内書き初め大会

1月8日（金）の放送での始業式の後、書き初めをしました。1・2年は硬筆（鉛筆）、3～6年は毛筆で各学年の課題に取り組みました。冬休み中の練習の成果は発揮できたでしょうか？



---

◇ 石川県教育委員会の「体罰に関する調査」を、本日12日（火）お子さんに持たせました。18日（月）までに封筒に入れて封をして提出ください。ご協力をお願いします。

◇ 加賀市教育委員会からの、GIGAスクール構想の保護者向けパンフレットをお子さんに持たせました。ご覧ください。後日、加賀市教育委員会宛の「コンピュータ端末貸与申込書」を配付します。記入の上、お子さんに持たせてください。（配付時にメールでお知らせします。）

Wi-Fiルータの貸出機器も、市教育委員会で準備ができました。以前の調査で必要と回答のあったご家庭に、申込書を持たせます。借用したいご家庭は、併せて提出ください。就学援助を受けていないご家庭は、ドコモ、au、ソフトバンク、加賀ケーブルのいずれかで回線契約をし、受け取ったSIMカードを機器にセットして頂く必要があります。

◇ 1月26日（火）の6年生山代中学校授業体験は中止になりました。19日（火）の保護者説明会は予定通り行われます。